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El Presidente de la Federación Santafesina de Básquet, Roberto Monti, visitó Almagro y
“felicitó a sus dirigentes por como siguen creciendo, habiéndole cambiado la cara del
club, más allá de los inconvenientes que generó la pandemia”. Confirmó que
“comenzarán las competencias provinciales, que espero no se detengan, siendo una gran
alegría que hayamos retornado, con todo”.

 

“FELICITO A ALMAGRO PORQUE SIGUEN CRECIENDO SIEMPRE”

En el “Nido de las Aguilas”, en ocasión del partido de Almagro “A” y Rivadavia “B”,
por los 8vos. de Finales del Torneo “Apertura”, estuvo de visita el actual Presidente de
la Federación Santafesina de Básquetbol, el santafesino Roberto Monti.

En su visita, el Presidente del club, Javier Giletta, y el Coordinador deportivo, Leandro
Spiés, le mostraron las mejoras en las instalaciones de la entidad. Y al respecto Monti
quiso felicitar “a la dirigencia de Almagro. Realmente el club está hermoso, con la
nueva fachada, los bicicleteros, la oficina administrativa, y lo avanzado que está el
Salón de Usos Múltiples, que le dará otra capacidad, mayor, a las distintas actividades
que se desarrollan. Le han cambiado realmente la cara a la institución. Es una gran
felicidad poder ver que los clubes crezcan”.



Agregó luego que “cuando un grupo de gente como la que tiene Almagro, trabaja, y está
en la dinámica de no parar y hacer cosas, eso mismo los impulsa permanentemente a
seguir creciendo. Además saben perfectamente que lo que se hace hoy, queda para el
futuro de la entidad, y eso es muy valorable.”.

Quien fuera hasta hace poco tiempo atrás el titular de la Asociación Santafesina señaló
que “más allá de que en la actualidad estoy presidiendo la Federación, mi casa sigue
siendo la ASB. Es donde he vivido mi etapa como jugador, como dirigente, con todos
los clubes. Me siento muy feliz porque en ese tiempo se hicieron muchas cosas, y se
alcanzaron muchos objetivos”.

Sobre la Federación en sí afirmó que “en estos cuatro meses estuvimos diagramando la
posibilidad del retorno y acomodando los esquemas o estructuras a los tiempos que
disponemos para poder jugar todas las competencias. También tuvimos en cuenta las
restricciones y las posibilidades económicas de las Asociaciones, y los clubes, para
poder jugar”.

Añadió que “creo que hay un crecimiento, más allá de todo que se está viviendo. La
esencia de la Federación pasa por organizar y desarrollar las distintas categorías. Y
creemos que estamos logrando dar los pasos necesarios para seguir avanzando. En estos
cuatro meses estaremos desarrollando los Torneos en todas las categorías formativas y
mayores, tanto de la rama femenina como masculina, y además la competencia de
Selecciones asociativas. Ojalá que no se corte lo que tanto estábamos esperando y que
en la actualidad podemos disfrutar”, terminó declarando el Presidente de la Federación,
el santafesino Roberto Monti.

 

ALMAGRO EN LAS LIGAS PROVINCIALES

Mientas que Almagro ya conoce en que Triangular comenzará este domingo a disputar
la Liga Provincial U19, está aguadando el cierre de inscripciones para la Liga U15 (el
cierre operaba este miércoles en la Federación, realizándose el sorteo el próximo lunes
23), y lo que más adelante operará también en lo que hace a la Liga U17.

Jugará en todas esas divisiones masculinas Almagro. Y además lo hará en formativas
femeninas, con seguridad en U17, y está evaluando la posibilidad de hacerlo quizás
también en U13 y U15.
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